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Liebe Handballerinnen und Handballer, 

geschätzte Ehrenmitglieder, Passivmitglieder, Gönner und Sponsoren, 

wieder einmal schauen wir auf ein ereignisreiches Vereinsjahr zurück, das uns mit Freude 
erfüllt.  

Der Vorstand kam im vergangenen Vereinsjahr zu sechs Sitzungen zusammen, um die 
Weichen für eine optimale Entwicklung des Vereins zu stellen. Eine unserer zentralen 
Anliegen war es erneut, beste Bedingungen für unsere Mitgliederinnen und Mitglieder zu 
schaffen. Trotzdem beschäftigte uns auch dieses Jahr das Thema des Nachwuchses. Mit 
grosser Entschlossenheit wurden erneut Schnuppertrainings angeboten, die auf positive 
Resonanz stiessen. Leider bleibt es eine Herausforderung, dem Rückgang im U15-Team 
entgegenzuwirken, wodurch eine Teilnahme an der kommenden Saison wieder nicht 
möglich sein wird. 

Finanziell können wir uns glücklicherweise weiterhin auf festem Boden bewegen, was nicht 
zuletzt dem herausragenden Einsatz unserer Kassiererin Susi zu verdanken ist. Das 
Greenfield Festival sowie das Trucker und Country Festival fanden auch dieses Jahr wieder 
statt. Dieses Jahr gaben wir jedoch den Lead und somit die Verantwortung für besetzte 
Schichten ab. Die Helfereinsätze an den beiden Festivals auf freiwilliger Basis durchzuführen 
hat zu einem enttäuschenden Resultat geführt, weshalb diese ab der neuen Saison wieder 
Pflicht sein werden. Ich möchte die Mitglieder auch dieses Jahr dazu ermutigen, aktiv 
Matchballsponsoren zu suchen und insbesondere den Jahresbeitrag rechtzeitig zu 
begleichen. 

Im Bereich Marketing war Refik vor allem damit beschäftigt, alle Sponsoren beisammen zu 
haben, damit endlich ein neuer Vereinstrainer, ein Einlaufshirt sowie ein neues Dress für die 
erste Mannschaft angeschafft werden können. 

Das TK-Team, bestehend aus Domenik Wyler und Kevin Egloff, hat auch sein zweites Jahr 
erfolgreich hinter sich gebracht. Die Aufgabe war nicht immer einfach, doch sie haben sich 
wacker geschlagen. Die Trainerkonstellation hat sich etwas beruhigt, dennoch bleibt es 
wichtig, hier kontinuierlich am Ball zu bleiben, ist doch die Damenmannschaft auch auf der 
Suche nach einem Trainer. 

Als Protokollführerin und Organisatorin der Papiersammlung hat Isabelle Rauchwerger 
erneut eine herausragende Leistung erbracht. Mit dem Wegfallen der Organisation der 
Helfereinsätze auf dem Flugplatz hat Sie einen zeitintensiven und mühsamen Job weniger. 

Roman Martinez hat das Ressort Kommunikation kompetent geleitet. Er sorgte dafür, dass 
Matchberichte veröffentlicht wurden, Werbeflyer an Schulen verteilt wurden und unsere 



Homepage auf Vordermann gebracht wurde. Dieser Prozess bleibt kontinuierlich in 
Bewegung.  

Ich möchte dem gesamten Vorstand für die herausragende Zusammenarbeit danken. Ebenso 
gilt mein Dank allen, die sich auf irgendeine Weise für unseren Verein engagiert haben: den 
Mitgliederinnen und Mitgliedern, den Handballerinnen und Handballern, den 
Passivmitgliedern, der Supportervereinigung, den Funktionären sowie all unseren 
grosszügigen Gönnern und Sponsoren. 

Gemeinsam blicken wir zuversichtlich in die Zukunft unseres Vereins und setzen uns das Ziel, 
auch in kommenden Jahren unsere Leidenschaft für den Handballsport weiterzugeben und 
erfolgreich zu leben. 
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